

## Tingkatkan Kemampuan dan Keterampilan, Kodim Bojonegoro gelar Bakti Kemandirian Masyarakat

**Basory Wijaya - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 7, 2023 - 15:01



BOJONEGORO, - Wujud kepedulian TNI kepada masyarakat, dalam rangka mengatasi kesulitan dan meningkatkan kapasitas masyarakat melalui solusi aplikatif yang mudah diterapkan, Kodim 0813 Bojonegoro menggelar Bakti Kemandirian Masyarakat di Balai Desa Gondang Kecamatan Gondang

Kabupaten Bojonegoro, Selasa (7/11/2023).

Adapun pelatihan dalam kegiatan yang mengusung tema 'Membangun Kemandirian Masyarakat Melalui Pemberdayaan Potensi Wilayah' tersebut meliputi pelatihan keterampilan olahan makanan bagi balita stunting, pelatihan pembuatan puding waluh kuning dan pelatihan pembuatan stik ayam, dengan narasumber, Mulyono, dari Pusat Pelatihan Pertanian dan Perdesaan Swadaya (P4S) Gading Bojonegoro serta Eka Endang Riyanti dari Dinas PMD Kabupaten Bojonegoro.



Sedangkan peserta dalam kegiatan yang dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan masyarakat dengan memberdayakan potensi wilayah sehingga masyarakat menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidup ini diantaranya pengurus TP-PKK Kecamatan Gondang, Ketua TP. PKK Desa Gondang beserta pengurus dan Pokja IV Desa se- Kecamatan Gondang.

Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro, Lettu Kav Sujirman, mengatakan, tujuan diselenggarakannya kegiatan tersebut dalam rangka membantu pemerintah daerah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan sehingga masyarakat menjadi lebih mandiri serta memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidupnya.

"Harapannya, bagi para peserta yang mengikuti acara ini benar-benar berkeinginan untuk maju, terbuka pada inovasi, serta berkomitmen untuk terus menjalankan kegiatan hingga mencapai hasil yang optimal," ujarnya.

Kepala Desa Gondang, Agus Riyanto, mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro yang telah menyelenggarakan pelatihan ketrampilan tentang olahan makanan bagi balita stunting, pembuatan puding waluh kuning dan pelatihan pembuatan stik ayam bagi masyarakat khususnya ibu-ibu TP-PKK Desa Gondang.

"Pelatihan ini sangat bermanfaat sekali, terima kasih kepada jajaran TNI yang sudah mengadakan pelatihan ini. Semoga masyarakat semakin produktif, kreatif dan inovatif untuk peningkatan kesejahteraan," pungkasnya